

令和7年



中央保育園西方寺認定こども園 園長 萩嶺 淳昭
担当 窪田 尚子

朝夕の空気に冷たさを感じるようになり、季節は少しずつ冬へと向かっています。

運動会を終えた子どもたちは、達成感とともに一回り成長した表情を見せててくれています。大勢の方に見守られながら、仲間と力を合わせて頑張る姿や最後までやり遂げた経験は、子どもたちにとって大きな自信となったことだと思います。運動会を通して自信を深めた子どもたちは、次の行事への意欲を高めています。それぞれの活動を通して、努力することの大切さや仲間と協力する喜びを、さらに感じ取ってもらえたたらと思います。



今月の目標

しょうじんどりょく

精進努力 『最後までやりとげよう(がんばろう)』

クラス パリ

身近な秋の自然に触れながら、保育者と一緒に遊ぶ



クラス ニューヨーク

自分で出来る身の周りのことを行い、満足感を得て意欲を高める

クラス ロンドン

秋の自然に触れ、葉が色づく様子や、実や落ち葉に 관심を持つ

クラス トーキョー クラス サイホージ

秋の自然を感じ、戸外での活動を楽しむ

おねがい



全クラス

持ち物全てに名前の記入をお願いします。

クラスロンドン

排泄、排便で汚れた物など、シャワーで洗い流すこともありますので体拭きタオルを持たせていただけますと助かります。

クラスニューヨーク

段々と朝夕が冷えてきましたので、着脱しやすい上着等を着て衣服の調整をお願いします。



11月の行事



日	月	火	水	木	金	土
						1
2	3 文化の日	4	5	6	7 みなよむ号	8
9	10	11 みなよむ号	12	13 集会・交通安全 PM～内科健診	14	15
16	17	18	19 公開保育	20	21 避難訓練 (通報)	22
23/30 勤労感謝の日	24 振替休日	25	26 誕生会	27	28	29 マラソン大会 学童説明会

読書の秋



秋の夜長に親子で読書はいかがですか？
子どもにとって読書の楽しさは、おはなしだけでなく、一緒に読む人と笑ったりドキドキしたりすることも含まれます。お話のおもしろさが、何倍にも広がっていきます。
読んであげたいけれど「時間がない」という方は、30分間テレビを消してみましょう。
静かな時間は、心を落ち着かせてくれます。

おすすめ本

『ともだち』

谷川 俊太郎・文 和田 誠・絵

「ともだちって…」「ともだちなら…」「ひとりでは…」とさまざまな角度から友だちの存在の大切さを改めて教えてくれ、気づかせてくれる絵本です。誰だってひとりでは生きていけない…

友だちって素晴らしい！



11月生まれのお友だち



クラス サイホージ
11日 H まゆちゃん
(6さい)



クラス サイホージ
11日 H ゆうだいくん
(6さい)



『食事のことば』

皆さんは、ごはんをいただく前と、いたいたいた後に『食事のことば』を言っていますか？ごはんをいただく前に「いただきます」と言いますが、この「いただく」という言葉には『敬いの心を表して高く捧げる』という意味があります。それは目の前のお料理を「食べ物」ではなく「いのち」としてみている言葉なのです。「いただきます」は、その生き物の「いのち」をいただいていることを忘れず、そのことに感謝していく言葉なのです。

そして、ごはんを食べ終わった後は「ごちそうさま」と言います。この中に「ごちそう」という言葉が出てきますが、「ちそう」という言葉には、「走り回ること」という意味があります。料理が自分前に並ぶまでには、いろんな人が走り回って、働いて下さったおかげで、ごはんをいただくことができているのです。食後には「ごちそうさま」と言って、その方々に感謝をしましょう。

こども園『食前・食後のことば』

(以上児クラス・学童)

～食前のことば～

多くのいのちと みなさまの
おかげにより

このごちそうを恵まれました

深くご恩を喜びありがとうございます



～食後のことば～

ごちそうさまでした 尊いおめぐみをおいしくいただき
ますます御恩報謝につとめます
おかげでごちそうさまでした

『勤労感謝の日』11月23日

勤労感謝の日は、五穀の収穫に感謝する「新嘗祭」に由来します。新嘗とは、その年に初めて収穫された穀物を食べるという意味で、新米を神様に供えて収穫を感謝し、人が初めて口にするという行事です。現在は、農作物に限らずすべての生産を祝い、働く人すべてを尊び感謝する日になりました。家族の間でも「いつもありがとう」「おつかれさま」といたわり合う姿を見せたいですね。

第48回運動会 大成功！



雨が心配される中で迎えた運動会でしたが、子どもたちの願いが届いたかのように、無事に園庭で開催することができました。一生懸命に走る姿、友だちと力を合わせる姿、笑顔や悔し涙を流しながらも最後まで頑張る姿に大きな成長を感じることができました！



今年度より、年長児の役員による入場行進や保護者競技を再開いたしました。皆様のご理解とご協力のおかげで、子どもたちの気持ちも一層高まり、素敵な運動会となりました。

また、役員の皆様をはじめ、前日の準備から当日の係、片付けまでお力添えをいただき本当にありがとうございました。